

« 17h00 à La Source »

Une exposition photographique de Didier THOMAS sur les cimaises du CHU d'Orléans du 27 juin au 25 juillet

Le CHU d'Orléans vous invite à son exposition estivale autour du travail photographique en noir et blanc de Didier THOMAS, intitulé « 17h00 à La Source ». La trentaine de tirages s'installe sur les cimaises des points rose et jaune, rue intérieure niveau 0 de l'hôpital. Entrée libre.

« Au départ de cette série commencée en 2020, je voulais photographier les différentes architectures qu'on trouve en suivant la ligne de tram qui remonte vers le centre d'Orléans mais je me suis arrêté à l'Indien ! Il y avait tellement de choses intéressantes dans mon quartier que j'ai décidé d'y rester et d'en faire un inventaire.

J'ai intitulé cette série 17H00 à La Source :

Pourquoi 17H00 à La Source ? Parce que les lumières de fin d'après-midi sont belles !

Elles étirent les ombres et renforcent les contrastes mettant ainsi en valeur l'architecture tant des grands ensembles que celle des bâtiments publics ou des lotissements.

J'ai ainsi voulu capter la singularité de ce quartier d'Orléans et montrer aux habitants les endroits qu'ils fréquentent régulièrement et ceux qu'ils ne connaissent pas, le tout dans une recherche esthétique mettant en valeur les différents lieux de La Source. »

Didier THOMAS

